



20.01.2022 09:45 CET

apoBank erneut als Top Employer ausgezeichnet

Für ihre herausragenden Mitarbeiterbedingungen hat das Top Employers Institute die Deutsche Apotheker- und Ärztebank (apoBank) wiederholt ausgezeichnet.

„Seit neun Jahren erhalten wir die Auszeichnung in ununterbrochener Folge. Wir freuen uns, dass wir auch in schwierigen Zeiten wie der Corona Pandemie erneut zu Deutschlands besten Arbeitgebern zählen“, erklärt Dr. Joachim Goldbeck, Leiter des Bereichs Personal bei der apoBank. „Die Zertifizierung liefert unseren Bewerbern und Bewerberinnen zudem eine wertvolle

Entscheidungsgrundlage, die apoBank als Arbeitgeberin auszuwählen.“

Für die Auszeichnung durchlief die apoBank erfolgreich ein umfassendes Zertifizierungsprogramm. Damit gehört die apoBank zu den Unternehmen, die die Förderung ihrer Mitarbeitenden ins Zentrum ihres unternehmerischen Handelns stellen und an der kontinuierlichen Weiterentwicklung ihrer Personalstrategie arbeiten. Durch die nachhaltige Gestaltung der Arbeitswelt schaffen Top Employer ein Umfeld, in dem sich Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weiterentwickeln können und gefördert werden.

Als unabhängiges Zertifizierungsunternehmen bewertet das Top Employers Institute Unternehmen in sieben übergeordneten Dimensionen und 23 Themengebieten, wie zum Beispiel: Geschäfts- & Personalstrategie und Führung, Organisation & Veränderung, Digital HR und Arbeitsumfeld, Employer Branding, Talentgewinnung und Onboarding oder Werte, Ethik & Integrität, Nachhaltigkeit und Diversity & Inclusion.

Über die apoBank

Die Deutsche Apotheker- und Ärztebank (apoBank) ist die größte genossenschaftliche Primärbank und die Nummer eins unter den Finanzdienstleistern im Gesundheitswesen. Kunden sind die Angehörigen der Heilberufe, ihre Standesorganisationen und Berufsverbände, Einrichtungen der Gesundheitsversorgung und Unternehmen im Gesundheitsmarkt. Die apoBank arbeitet nach dem Prinzip "Von Heilberuflern für Heilberufler", d. h. sie ist auf die Betreuung der Akteure des Gesundheitsmarktes spezialisiert und wird zugleich von diesen als Eigentümern getragen. Damit verfügt die apoBank über ein deutschlandweit einzigartiges Geschäftsmodell.

www.apobank.de

Seit der Gründung vor 120 Jahren ist verantwortungsbewusstes Handeln in den Unternehmenswerten der apoBank fest verankert. Sie setzt sich fürs Miteinander ein, fördert Zukunftsprojekte, Kultur sowie soziales Engagement und investiert in Nachhaltigkeit und ökologisches Bewusstsein:

www.apobank.de/mehr-ermoeglichen

Kontaktpersonen



Ines Semisch

Pressekontakt

Pressesprecherin

ines.semisch@apobank.de

+ 49 211 - 5998 5308